



# Zur Erinnerung

Die BürgerInnen von Wiener Neudorf haben sich vor einem Jahr klar gegen das Projekt der SPÖ-Alleinregierung entschieden:

➔ Über 1.300 Unterschriften gegen die Anbindung des IZ-Nord (Innovationszentrum Nord) auf Höhe des Freizeitparks Reisenbauer-Ring und



➔ Rund 700 Wiener NeudorferInnen bei der Bürgerversammlung am 11. April 2013 im Freizeitzentrum stimmten mit einem eindeutigen NEIN gegen diese Projektlösung.

Die Entscheidung aus dem Jahr 2013 hat weiterhin Gültigkeit: Wir sind NOCH IMMER gegen die Zufahrt in das IZ-Nord über den Reisenbauerring!